



## MERXHEIM

*D'azur à la croix tréflée d'or.*

Création d'armoiries en 1975. La croix tréflée d'or était l'emblème de Merxheim au XIX<sup>e</sup> siècle et sans doute déjà auparavant car le conseil municipal avait demandé le 21 novembre 1814 « à reprendre les anciennes armoiries de la commune ».

Le village apparaît vers 787-791 sous la dénomination « Marchunishaim ». Du XV<sup>e</sup> siècle aux traités de Westphalie il a appartenu aux Habsbourg qui le donnèrent en fief, puis de 1659 à la Révolution, il eut pour seigneurs les ducs de Mazarin. L'église est dédiée aux saints Pierre et Paul.

SOURCES : Délibération du Conseil municipal du 21 novembre 1814, non accompagnée du dessin mentionné dans cette délibération, et dessin du 10 octobre 1898, aux Archives du Haut-Rhin, dossier « Armoiries de Merxheim ».